

KOBLENZ

Die „Schängelei“

Kein Mensch well heut mie seinem Sohn
dä Name „Schängel“ gen,
doch en dem Lausert - wat en Hohn -
sticht trotzdem eine dren.

Stellt mancher sich och off dä Kopp,
hat nix domet em Sinn,
ons Schängelche, dä Boxeknopp,
wierd niemols onnerginn!

Wie mer och nenne doht dä Klein,
dat es ganz einerlei.
En Kowelenz an Mussel-Rhein
hält sich die „Schängelei“.

Kimmt einer von uns Bärjerschleut
mol raus ent fremde Land,
dann were mir - och, wat en Fraid -
nur Schängelche genannt.

Drom hilft och nix dä ganze Stronz
met Vurname - jowohl!
Wer hei gebore wierd bei ons,
heißt wie dat Stadt-Symbol.

Dä Schängel sterft bestemmt net aus,
treift weiter hei sein Spill.
Å es jo su stabil von Haus,
gähn dä get et kein Pill'.

Katharina Schaaß

Kath. Schaaß

1. 3. 42